

SV Lurup setzt weiter auf die Jugend

Die Mitgliederversammlung der Sparte Fußball im SV Lurup hatte allen Anlass, mit Optimismus nach vorn zu blicken. Da gab es die Vizemeisterschaft in der Landesliga zu feiern, die aller Voraussicht nach zum Aufstieg in die Oberliga berechtigt. Riesenbeifall für die hervorragende Leistung des Trainerstabes Andreas Klobedanz, Dirk Burmes-

ter und Frank Ramcke, die ein harmonisches Team geformt haben, das sich nun mit vielen jungen Talenten in der neuen Spielklasse behaupten soll. „Nur auf dem Weg über die Ausbildung junger Fußballer, die nach Möglichkeit aus dem Hamburger Westen kommen sollen, haben wir eine Perspektive“, sagt Trainer Andreas Klobedanz. Das war seine Aufgabe, als er vor zweieinhalb Jahren seine Arbeit an der Flurstraße aufnahm. Verbunden damit war eine Offensive der Fußballjugend, die unter der Leitung von Wolfgang Witte eine großartige Entwicklung genommen hat. Seit dem notwendig gewordenen Neuaufbau im Jahre 2009 gelang es, die Mitgliederzahl auf 352 zu brin-

gen. Aber Wolfgang Witte, der auf der Spartenversammlung als Jugendobmann bestätigt wurde, und sein Team ruhen sich auf den Lorbeeren nicht aus. Am kommenden Sonnabend, den 5. Mai, sind alle Jungen der Jahrgänge 1994/95 und 1997 von 13 bis 15 Uhr auf die Sportanlage Glückstädter Weg (Rasen) zum Probetraining eingeladen. Für jeden Teilnehmer gibt es ein Paar Würstchen und Getränke.

In der Spartenversammlung wählten die Mitglieder der Fußballabteilung mit Jörg Somplatz-

ki einen neuen stellvertretenden Abteilungsleiter. Somplatzki ist derzeit Co-Trainer der zweiten Mannschaft des SV Lurup, die überwiegend aus jungen Spielern besteht. Alter und neuer Ligaobmann ist Friedrich Müller, das „Urgestein“ der Luruper Liga. Weiter wurden gewählt: Schiedsrichterobmann: Rainer Kirsebauer, Herren: Marco Logowski, Frauen: Walter Stolte, Stellvertreter: Olaf Mienert, Kassenwart (kommissarisch): Klaus Oldag, Stellvertretende Jugendwartin: Susanne Mitscherling, Pressewart: Peter Büttner.